

Detenidos 5 presuntos radicales islamistas en Valencia y Logroño

Francia les vincula con la financiación del atentado contra una sinagoga en Túnez en 2002, que causó 19 muertos

M. SÁIZ-PARDO/A. TORICES
COLPISA. MADRID

La Guardia Civil detuvo anoche a cuatro ciudadanos españoles en Valencia y a un paquistaní en Logroño por su presunta relación con el terrorismo islamista. Las investigaciones policiales vinculan a los arrestados con la financiación del atentado de la isla Yerba (Túnez) el 11 de abril de 2002, en el que murieron 19 personas, 14 de ellas turistas alemanes. El ataque fue reivindicado un mes después por el Ejército Islámico para la Liberación de los Lugares Santos, una organización del entramado de la red Al-Qaida.

El operativo antiterrorista comenzó hacia las 18.30 horas en Logroño, informa Carmen Ortega. Efectivos del Grupo de Acción Rápida (GAR) de la Guardia Civil, la mayoría procedentes del País Vasco, irrumpieron en el local New Laggal, situado en el número 16 de la calle del Horno –apenas a 150 metros del cuartel de la Policía Nacional– y regentado por una persona de nacionalidad paquistaní cuya identidad responde a las iniciales R.A.

El local, en el que también se venden alimentos, fue abierto el pasado verano, según los vecinos. Estas fuentes aseguran que nunca ha dado problemas. Sólo cau-



Agentes de la Guardia Civil se llevan esposado al paquistaní detenido en Logroño. / MIGUEL HERREROS

saba cierta extrañeza la escasa actividad del negocio. Los agentes sacaron del establecimiento a un varón de mediana edad esposado, y le trasladaron a una vivienda ubicada en el segundo piso del número 3 de la calle del Coso, que también fue registrado.

Casi a la misma hora, los servicios de Información de la Guardia Civil detuvieron a otras cuatro personas de nacionalidad española en Valencia. A primera hora de la noche, los agentes registraban aún varios inmuebles y comercios, tanto en la capital levantina como en Logroño.

La operación, coordinada por el juez de la Audiencia Nacional Ismael Moreno, es fruto de una comisión rogatoria enviada por las autoridades judiciales francesas, que vienen investigando las conexiones en Europa del atentado de Túnez desde finales del pasado año. El 6 de noviembre de 2002, agentes del contraespionaje galo detuvieron en Lyon a ocho sospechosos de tomar parte en la preparación del atentado, entre ellos Wallid Nauar, hermano de uno de los autores de la matanza.

Camión de gas

El atentado con el que se vincula a los detenidos tuvo lugar el 11 de abril de 2002 en la turística isla de Yerba, al sur de Túnez. Un camión cisterna dedicado al transporte de gas hizo explosión junto a la

Un alto responsable militar de Al-Qaida reivindicó la autoría del crimen

sinagoga de la ciudad, la más antigua de África. El estallido provocó la muerte de catorce turistas alemanes, tres ciudadanos tunecinos, un franco tunecino y un francés. Una veintena de turistas resultaron heridos, algunos de ellos muy graves.

El 18 de mayo del pasado año, un alto responsable militar de la organización terrorista de Osama bin Laden, Abdel Azim al Muhajar, aseguró en una declaración publicada por el diario árabe 'Asharq Al Awsat' que Al-Qaida se encontraba tras el atentado y confirmó que el terrorista camicace que falleció en la explosión fue el tunecino Nizar Ben Mohamed Nasser Nawar, que antes de inmolarse anunció que se convertiría en «mártir» por la causa palestina.

El auténtico líder en cerámicas

Miles de personas nos tienen en su casa, y es que en cerámicas, cocinas y baños, sólo hay un N°1

JORGE FERNÁNDEZ
CERÁMICAS S.A.



Urartea, 28 - Tel.: 945 24 42 50
Los Herrán, 30 - Tel.: 945 25 47 55
E-mail: correo@jfc.es - www.jfc.es - Vitoria-Gasteiz

ILEGALIZACIÓN DE BATASUNA

El Gobierno espera una pronta resolución judicial

El Ejecutivo central espera que el Tribunal Supremo dicte la sentencia sobre la demanda de ilegalización de Batasuna «con la mayor celeridad posible». Fuentes gubernamentales admitieron que hay cierta inquietud porque si bien el Alto Tribunal no ha incumplido ningún plazo –tiene como tope hasta el 5 de abril para emitir el fallo–, no cree que sea necesario agotar el calendario previsto y acercar la decisión a las elecciones municipales del 25 de mayo.

ELECCIONES DE MAYO

Curas alientan a quienes se ofrecen a PP y PSE

Un grupo de curas vizcaínos leyó el domingo en las misas una nota en la que valora «la coherencia evangélica y el apoyo solidario» de los feligreses que se están ofreciendo a PP y PSE-EE para que estos partidos, en el punto de mira de los terroristas, puedan completar sus listas electorales. Asimismo, denuncian «el escándalo que supone para la democracia este déficit de libertad». En aras de la «coherencia evangélica», piden también el «rápido esclarecimiento» de las denuncias de torturas en el 'caso Egunkaria'.

UNIVERSIDAD DE BARCELONA

PP y PSE critican el veto a Gotzone Mora

La negativa de la Universidad de Barcelona a ceder el aula magna para una conferencia de la profesora de la UPV Gotzone Mora, militante socialista y de Basta Ya, recibió ayer las críticas del PSE-EE y del PP. Por su parte, el rector, Joan Tugores, lamentó «ver cómo la totalitaria arquitectura ideológica de los violentos se contagia a la gentes bien», en alusión implícita a Basta Ya. La charla se celebrará finalmente el próximo martes en el Centro de Cultura Contemporánea de Barcelona.